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Der Oberbürgermeister verweist auf die Zusage in der letzten Sitzung des Hauptausschusse, die 
Frage der Gültigkeit der Uferwegekonzeption für die neuen Ortsteile zu klären. 
Frau Dr. von Kuick-Frenz führt dazu aus, dass seitens der Verwaltung die Notwendigkeit der 
Überarbeitung der Uferwegekonzeption unter Einbeziehung der neuen Ortsteile gesehen werde, 
momentan allerdings die notwendigen Kapazitäten fehlen. Derzeit seien die neuen Ortsteile nicht 
erfasst. Herr Schubert bittet, für die Überarbeitung eine Zeitschiene zu benennen. Seitens der 
Verwaltung wird eine entsprechende Auskunft in der nächsten Hauptausschuss-sitzung zuge-
sagt. 
 
 

 


